

《单词百科:robotic是什么意思?robotic怎么发音?robotic的解释和用法》

英语单词robotic是什么意思?robotic怎么读?robotic怎么发音?简答网为您整理了robotic的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



robotic怎么读

robotic的读音:[r b t k]

robotic的意思

1、adj. 机器人的;自动的;像机器人似的;呆板的;

robotic的近义词

1、automated adj. 自动化的;

2、automatic adj. 自动的;自动化的;无意识的;不假思索的;必然的;

3、cold adj. (寒)冷的;冷酷的;冷色调的;真实的;

4、computerized v.用计算机做，使计算机化（computerize的过去式）；将（资料）存入计算机；

5、cybernetic adj.控制论的；

robotic的双语例句

1、Robotic systems with artificial intelligence can perform many industrial duties.

具有人工智能的机器人系统能完成许多工业任务。

2、A kind of new typed robotic abrasive belt grinder was designed.

设计了一种新型机器人砂带磨削机。

3、We took these pictures from a deep diving robotic submarine.

我们是用深海潜水机器人潜水艇拍下了这些照片。

4、The research has laid foundation for the application of the miniature robotic endoscope.

这项研究为微小机器人内窥镜的实际应用奠定了基础。

5、As the cow eats our, a robotic arm cleans and the animal to the milking machine.

趁奶牛吃东西时，一只机械手清洗奶牛并把它送到挤奶机上。

6、As the caw eat cow eats, a robotic arm cleans and animal to the milking machine.

当奶牛进食的时候，机械手臂会清洗奶牛并将奶牛放在挤奶机器上面。

7、As the cow eats, a robotic armclings arm cleans and connects animal to milk milking machine.

当奶牛吃的时候，一只机器人手将清洁并将奶牛连接到挤奶机上。

8、Cows need about two to 4 four weeks to learn to use the robotic milking systems.

奶牛们需要2到4周的时间来学会使用机械挤奶系统。

9、Last year it became the first 4 th farm in southeast Minnesota a robotic milking system.

去年他们成为明尼苏达州东南部第四家使用自动化挤奶系统的农场。

10、Cows need about two to four weeks to learn to use the robotic milking systems.

奶牛大约需要两到四个星期去适应这种机器人挤奶系统。

11、Last year it became the fourth farm in southeast Minnesota to get a robotic milking system.

去年他们成为明尼苏达州东南部第四家采用自动牛奶采集系统的农场。

12、This factory floor is a showcase for automation and robotic equipment.

这个工厂展厅是个用来陈列和展示自动化设备和机器人设备的场所。

13、The unofficial Maker Faire mascot is this robotic giraffe, known as the Rave'Raff.

非官方的设备费尔吉祥物是这个机器人长颈鹿, 因为狂欢'拉夫称。

14、Astronaut Pierre Thuot tried to latch the 15-foot robotic arm onto the satellite.

宇航员皮埃尔·索特想要把这个长15英尺的机械手安到人造卫星上。

15、There is something a little robotic about him.

他有点呆板。

16、The robotic assistants systems are designed to operate 24 hours a day.

机械系统可以每天24小时工作。

17、A choice of control electronics is available depending upon the robotic hardware that is being used.

根据机器人使用的硬件可以选择控制器。

18、Doctors used a long robotic tool tube to pass the instrument down the patient's throat.

医生用一条长的机器管让仪器从病人的喉部下去。

以上是简答网为您整理的robotic怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于robotic

的用法、robotic的释义、robotic
的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/robotic>

